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Abstract

This is a slightly revised English version of a paper published in the "Revue d'Economie Politique™
112 (5) sept-oct 2002. The text reviews recent work on expectational coordination in general
equilibrium models of the Walrasian tradition. It evokes briefly the multiplicity questions associated
with infinite horizon models and the issues associated with "eductive learning™. It examines in a
more systematic way the coordination difficulties that would arise in finite horizon models with spot
multiplicity and discusses the relationship between coordination and incompleteness.
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Résumé
Ce texte constitue une version anglaise légerement révisée d'un article paru dans la "Revue
d'Economie Politique™ 112 (5) sept-oct 2002. Il passe en revue des travaux récents concernant la
coordination des anticipations dans les modéles d'équilibre général de la tradition walrassienne. Il
évoque de fagon cursive les problemes de multiplicité de I'équilibre général inter-temporel dans les
modeles a horizon infini et les questions d'apprentissage "divinatoire™ de I'équilibre. Il traite plus
systématiquement des difficultés créées par la multiplicité des équilibres au comptant dans les
modeles a horizon fini et des relations entre coordination et incomplétude.
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